

INFORMATION

Auszug aus der Behördensitzung der Sekundarschulgemeinde Frauenfeld vom 27.05.2025

Verwaltungsreorganisation

Die Primar- und die Sekundarschulbehörden Frauenfeld haben Anfang 2020 eine Verwaltungsanalyse in Auftrag gegeben, mit dem Ziel die Nachfolge des heutigen Kaders vorzubereiten, die Dialogfähigkeit des Systems zu verbessern und die Mitarbeitenden zu fördern. Ein Grundsatzentscheid der beiden Behörden aus dem Jahr 2022 sieht dazu namentlich den Ausbau der Abteilungsleitungsebene vor. Mit Projektauftrag von Mai 2024 wurde eine Projektgruppe damit betraut, die strukturellen Optimierungen im Detail zu erarbeiten, umzusetzen und damit die Resilienz der Organisation sicher zu stellen.

Die Projektgruppe schlug der Behörde eine Verwaltungsorganisation vor, die den Schulpräsident/die Schulpräsidentin von Fachaufgaben entlastet. Die spezifischen Verwaltungsaufgaben sollen neu in vier Abteilungen (aktuell zwei) wahrgenommen werden, welche jeweils durch eine Abteilungsleitung personell und organisatorisch geführt werden: Abteilung Infrastruktur (bisher Betrieb), Abteilung IT (neu), Abteilung Finanzen (bisher), Abteilung Pädagogik (neu).

Die Primar- und Sekundarschulbehörde stimmten in ihren Sitzungen im Mai 2025 für die Optimierung der Verwaltungsstrukturen in den Schulen Frauenfeld sowie für die Schaffung von den zwei neuen Abteilungsleitungen «Pädagogik» und «IT». Die Umsetzung der Reorganisation soll im Sommer 2026 abgeschlossen werden.

Sekundarschulbehörde Frauenfeld
27. Mai 2025